



Aprobación del Programa

El presente Programa Oficial de Fiestas de Otoño, ha sido aprobado por el Ilmo. Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 11 de octubre de 1973.

Ulldecona, octubre 1973.

La Comisión

NOTAS:

Durante los días de Fiesta se proyectarán extraordinarios programas cinematográficos en los locales de Cine de la villa.

La Comisión de Fiestas se reserva el derecho de alterar, modificar o suprimir alguno de los festejos, si las circunstancias así lo aconsejan.



FIESTAS OTOÑO 1973

EN HONOR DE
SAN LUCAS, PATRONO DE ULLDECONA

DEL 17 AL 21 DE OCTUBRE

SISTEMA DE LECTURA PÚBLICA
DE CATALUNYA. BIBLIO.ULLDECONA



1907724820

Salutación

Con los alegres días aún en la mente y degustando el buen sabor de los cercanos recuerdos dejados en todos nosotros con las fiestas en honor de la Virgen de la Piedad, nos acercamos al bello pórtico de los festejos en honor de San Lucas.

En el umbral de los mismos, quiero agradecer a todos, sin excepción alguna, vuestro gran comportamiento, estando siempre a tono con las circunstancias, durante los días de nuestras Fiestas de septiembre, y que estoy seguro mantendréis en las de Otoño que nos disponemos a celebrar. Es esta una actitud que ennoblece a todos los ulldeconenses, y hace que nuestra Villa goce de estima y muy bien merecido aprecio en toda la provincia y España entera.

No tengo por costumbre, bien lo sabéis, hablar de realizaciones materiales en un programa de fiestas, pero esta vez es inevitable destacar la inauguración del pozo de agua potable que incrementará nuestro abastecimiento escaso, hasta ahora, y que alejará de nuestros hogares el problema del déficit de este elemento esencialísimo y fundamental. Las dificultades han sido muchas y de todo tipo, pero la fe mueve montañas y el sueño durante tantos años acariciado es hoy feliz realidad. Como Alcalde me emociona poderoslo ofrecer; como un ulldeconense más me llena de júbilo el logro. Todo os lo merecéis, queridos ulldeconenses. A todo os habéis hecho acreedores. Todo nos parece poco para nuestra querida Uldecona.

Que San Lucas ruegue por nosotros. Médico, Evangelista y Patrón nuestro, velará, iluminará y protegerá esta villa con la magnanimidad de un Santo.

¡Felicidades! ¡Hasta siempre!

Vuestro Alcalde,
JERONIMO CASTELL

PROGRAMA OFICIAL

Miércoles, día 17

Volteo general de campanas y gran disparo de bombas y morteretes como preludeo de Fiestas.

18 horas. — Desfile de la Banda Municipal dirigida por el Mtro. D. Juan Casola, precedida de los típicos "Cabezudos".

23 horas. — En el "Cine Victoria", Gran Noche Danzante con la actuación de "Los Santos".

Jueves, día 18

FESTIVIDAD DE SAN LUCAS

10 horas. — Solemne función religiosa con asistencia de Autoridades y Jerarquías. La Misa será cantada por el Coro de la Capilla Parroquial, dirigido por el Mtro. D. Vicente Obiol. El panegírico lo pronunciará el Rvdo. D. José Sirisi Escoda, Cura Arcipreste de Santa Bárbara.

Al término de la ceremonia religiosa, se llevará a cabo el acto de bendición y puesta en servicio de las instalaciones del pozo suministrador de agua potable a la población. La ceremonia de bendición será oficiada por el Rvdo. Sr. Cura de nuestra Parroquia, Don Lorenzo Oms Albiol. Seguidamente el Iltre. Sr. Alcalde de la villa, D. Jerónimo Castelli Guarch, pondrá en marcha las instalaciones del pozo. Al histórico acto queda invitado el vecindario.

Seguidamente se llevará a cabo en Les Ventalles, por el Rvdo. Cura de Freginals, D. Pedro Ayet, y con la asistencia de las citadas Autoridades locales la bendición de la Cruz de Término, recientemente restaurada y repuesta.

15'30 horas. — Partido de fútbol a celebrar en el Campo de Deportes municipal, entre el C. F. Benicarló y el C. F. Uldecona.

22'30 horas. — En el "Cine Victoria", velada teatral a cargo de la Compañía de Comedias "Juan Maragall."

Viernes, día 19

12'30 y 16'30 horas. — Exhibición de ganado vacuno.

Sábado, día 20

12'30 y 16'30 horas. — Exhibición de ganado vacuno.

23 horas. — Gran baile amenizado por la Orquesta "Mancy".

Domingo, día 21

10 horas. — Función religiosa en honor de Santa Teresa de Jesús. El sermón correrá a cargo del Sr. Cura Ecónomo de la Parroquia. Durante el Santo Sacrificio de la Misa actuará el Coro de la Capilla Parroquial. A la solemne función asistirá la Corporación Municipal y Autoridades.

12 horas. — Proyección en el "Cine Victoria", de la película filmada durante las Fiestas de septiembre en honor de Nuestra Señora de la Piedad.

15'30 horas. — Partido de Fútbol correspondiente al Campeonato de 1.ª Categoría Regional entre C. F. Amposta y el C. F. Uldecona.

17'30 horas. — Organizado y patrocinado por la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, en el "Cine Victoria", se celebrará un fastuoso FESTIVAL INFANTIL, con payasos, atracciones, juegos y regalos.